
Experimente der Reptilianischen Kabalen: Die außerirdische Swaruu-Frau aus den 
Plejaden spricht (Biologie 2)

Biologie II

Trans-Dimensionale Biologie. Die Geheimnisse.

Wie ich bereits im ersten Video über Biologie "Biologie wird von höheren Ebenen 
erzeugt" erklärt habe, ist es das Bewusstsein, das seinen eigenen Schatten reflektiert 
und seine Form mit aller Absicht manifestiert. Vom am meisten erweiterten Standpunkt 
aus betrachtet gibt es keine spirituelle, und keine materielle Welt, denn das ist ein rein 
dualistisches Konzept, das klar aus der Position heraus erzeugt wird, in der alles einen 
Kontrast, ein Gegenteil, eine Dualität hat und in der es eine begrenzte Wahrnehmung 
gibt.
Es gibt nur ein großes Alles, eine Einheit oder ein großes Bewusstsein, das mehrere 
Aufmerksamkeitspunkte hat, die wir als isolierte Personen wahrnehmen, aber alle sind 
miteinander verbunden und bilden das große Alles, die Urquelle, das große Selbst. Jede 
Person ist ein vollständiges holographisches Fragment des großen Alls, der Quelle.
Das Wort holographisch kommt vom griechischen "Holos" vollständig und "Graphos" 
geschrieben. Es bedeutet, dass es vollständig oder vollständig verkörpert ist, etwas, das 
alles zusammen umfasst und einschließt, ohne etwas auszulassen. Das Wort ist 
üblicherweise mit "optischer Holographie" verwandt, das Wort Hologramm,das Konzept 
kommt daher,  dass das Bild vollständig ist, weil es dreidimensional ist und alle Details 
einschließt.
Jede Person, die ein holografisches Fragment der ursprünglichen Quelle ist, ist mit allen 
Eigenschaften des Originals ausgestattet, weil sie für sich genommen das Original ist. 
Eine Analogie mit der optischen Holographie ist, dass, wenn man ein Hologramm hat 
und es in zwei Hälften teilt, man nicht zwei Hälften des Originals hat, sondern zwei 
vollständige Bilder, die mit dem Original identisch sind, nur halb so groß, wenn wir sie 
dann wieder in 4, in 8 oder in beliebig viele Fragmente teilen, hat jedes einzelne das 
ganze Bild mit allen Details und allen Informationen des Originals.
Dies geschieht bei Seelen, die nichts anderes als holographische Fragmente der 
Urquelle sind. Jeder von uns mit einem Bewusstsein und einer Seele ist in seinem 
eigenen Recht die Urquelle. Das bedeutet, dass wir die gleichen schöpferischen Kräfte 
haben wie die Urquelle. Wir alle erschaffen nicht nur unsere Welt, sondern auch unser 
eigenes Universum, indem wir es von unserem besonderen Punkt der Aufmerksamkeit 
aus interpretieren. Es ist dieser Punkt der Aufmerksamkeit, der dich dazu bringt, dich 
selbst als begrenzt wahrzunehmen und anzunehmen, dass das, was du in deinem 
Leben erlebst, durch äußere Faktoren oder Elemente verursacht wird. Aber so zu 
denken, ist ein deterministisches Denken. Wie ich immer wieder wiederholt habe, ist das 
Einzige, was dich begrenzt, die Vorstellung, dass du begrenzt bist.
Alles, was in der, was wir die äußere Welt nennen, geschieht, wird durch die Sinne 
wahrgenommen und dann vom Gehirn interpretiert, indem es vorhergehende Muster 
und Ideen in Form von Übereinstimmungen benutzt, um den Botschaften, die wir 
empfangen, einen Wert zu geben, aber alles ist Wahrnehmung - Interpretation, und 
deshalb ist das Ergebnis von allem, was ein Individuum als äußere Realität wahrnimmt, 
nur eine Widerspiegelung der Erfahrung, die es vorher gemacht hat, und seines 
Wertesystems.
Deshalb erschaffen wir unsere eigene Realität, weil wir nur das sehen und uns nur auf 
das konzentrieren, was uns interessiert, was unsere Aufmerksamkeit am meisten 
anzieht und alles andere ignorieren. Wir werden immer mehr von dem erhalten, was die 
meiste Aufmerksamkeit auf sich zieht. Im Endeffekt gibt es nichts Äußeres gegenüber 
unserer eigenen besonderen Interpretation dessen, was wir die äußere Welt nennen, 
aber diese äußere Welt ist nicht mehr, als nur mehr von uns selbst. Der Spiegel unseres 
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Inneren.
Wie wir im ersten Video gesagt haben. Für die taygetische Wissenschaft, wie auch für 
viele andere Rassen, ist es das Bewusstsein, das die Materie erzeugt, und dies gilt 
besonders für die Biologie, wo in diesem Fall das Bewusstsein und die spezifische 
Absicht des Individuums, das von einer höheren Ebene auf eine niedrigere seinen 
energetischen "Schatten" reflektiert, auf einer niedrigeren Ebene die notwendigen 
Informationen in Form von DNA materialisiert, um dann das Wesen, oder den Avatar zu 
bilden, der dort benutzt wird.
Der Prozess der Materialisierung von einer ätherischen Existenzebene zu einer anderen 
"materiellen" Ebene gehorcht genau demselben Prinzip der Nullpunktenergie, aber 
umgekehrt, das heißt, anstatt von der physischen Seite auf die ätherische Ebene 
zuzugreifen, um eine Energiedepolarisierung zu erreichen, wird sie von der ätherischen 
Seite aus gemacht, indem die Energie in Form von stehenden Wellen polarisiert wird, 
was, mit dem Prinzip der dominanten Frequenzen, auf diese Weise eine Wirkung auf 
der physischen Seite erzielt.
Die unilaterale oder uni-plane-existentielle, künstliche Veränderung der DNA bildet einen 
veränderten Körper, der zwar modifiziert, aber genetisch instabil ist, da er nicht das 
Ergebnis einer natürlichen Entstehung ist. Das ist es, was die Negativen zu tun 
versuchen. Dieses künstliche Wesen wird von Gesundheitsproblemen geplagt, meistens 
Krebs, genetischen, und Autoimmun-Fehlern, wie wir gesagt haben. Ebenso neigen 
künstlich veränderte Wesen dazu, nach ein paar Generationen zu verschwinden, obwohl 
sie offensichtlich genetisch dominant sind, wenn sie neu erschaffen werden. Ein Beispiel 
dafür ist Mais und andere transgene Körner, die zunächst super dominant sind und 
natürliche Pflanzen verdrängen, um dann in ein paar Jahren oder ein paar Generationen 
später zu zerfallen.
Je größer die Komplexität der DNA eines genetisch veränderten Individuums ist, desto 
wahrscheinlicher ist es, dass es Probleme hat, die durch die Inkompatibilität zwischen 
seinen eigenen Genen entstehen, wenn eine veränderte Gruppe von diesen nicht mit 
einer anderen Gruppe innerhalb desselben Individuums übereinstimmt, wodurch eine 
Dissonanz entsteht, die zu ernsthaften Gesundheitsproblemen führt. Der erste Ort, an 
dem die Probleme entstehen werden, wird im Sperma, oder in den Eizellen sein, also in 
den Zygoten, aufgrund ihrer hohen genetischen Plastizität.
Dies ist zum Zeitpunkt der Fortpflanzung für solche genetisch veränderten Individuen 
besonders schwerwiegend, weil die eingehende Seele einen "Fußabdruck oder 
Schatten" hat, verkörpert als geometrisch-mathematisch- energetische Fraktale, die mit 
künstlicher Veränderung in Zwietracht geraten. Unter dem Prinzip der Dominanten 
Frequenz wird es am Ende immer der admatische Fußabdruck sein, der sich durchsetzt.

Als Ergebnis schafft es dieses besagte Individuum entweder nicht, sich fortzupflanzen, 
das Produkt wird steril sein, oder noch schlimmer, das erzeugte Produkt wird 
lebensunfähig machende Deformationen haben. Im besten Fall kann das individuelle 
Produkt einige Generationen reproduziert werden, bevor die Dissonanz zwischen dem 
DNA-Fußabdruck und der veränderten DNA, welches das Problem produziert, oder 
erzeugt,  mit seiner genetischen Linie enden.
Wie bereits in anderen Videos erwähnt, kehrt die komplexe DNA des Menschen schnell 
zu ihrem ursprünglichen Muster zurück, wenn sie invasiv verändert wurde. Damit 
erreicht man nur isolierte Individuen, oder endliche Linien mit genetischen Varianten. Die 
einzige Art und Weise, in der es den Negativen gelungen ist, die menschliche DNA 
dauerhaft zu verändern, ist mit Hilfe von fortgeschrittener mentaler Kontrolle, um die 
Wahrnehmung des Individuums zu begrenzen und zu lenken, und wo ihr Bewusstsein 
und ihre Adma manipuliert werden, wenn sie die Gene an- oder abschalten wollen, die 
notwendig sind, um die gewünschte genetische Veränderung zu erreichen. Diese 
Methode ist effektiv und wird von positiven und regressiv-invasiven Rassen 
gleichermaßen seit Tausenden von Jahren angewandt. Das Problem mit dieser Methode 
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ist, dass sie nur langfristige Ergebnisse, und auch unerwartete Ergebnisse erzeugt, und 
schwer erfolgreich zu kontrollieren, oder vorherzusagen ist.
Ein weiteres Problem mit dieser Methode ist, dass sie keine genetisch neue Rasse 
erschafft, sondern es nur schafft, zu filtern oder auszuwählen, welche Gene aktiviert 
werden, und welche nicht, in einem begrenzten Rahmen durch das, was bereits im 
Genom der ursprünglichen Rasse vorhanden ist.
Es ist erwähnenswert, dass diese Methode der Tatsache gehorcht, dass  das 
Bewusstsein, je nachdem, was es von der äußeren Welt mit seinen Sinnen wahrnimmt, ,  
bestimmte Gene an- oder ausschaltet, da diese keine statischen Einheiten ,  sondern 
dynamisch sind und sich ständig verändern. Die Gene sind dazu bestimmt, auf 
Wahrnehmungen und Bewusstsein zu reagieren.
Sowohl die Genetiker der Kabalen, die für die Regierung hinter der Regierung auf der 
Erde arbeiten, als auch viele regressive Rassen sind daran interessiert, den Prozess zu 
beschleunigen, bei dem die Seele, oder Adma benutzt wird, um die DNA-Veränderung 
ihrer gentechnischen Schöpfungen widerzuspiegeln. Sie versuchen zuerst, ein Wesen 
zu erzeugen, das zu ihren Zielen passt, sei es ein Klon, ein Hybrid, eine Chimäre, oder 
ein Supersoldat mit verbesserten Kampfeigenschaften, und dann künstlich die Adma 
oder Seele zu verändern, um energetisch angepasst, oder in der Frequenz mit dem von 
ihnen erschaffenen Wesen zu sein, um in der Lage zu sein mit dieser Zementierung 
oder Versiegelung der genetischen Veränderungen, eine neue Spezies oder zumindest 
eine permanente und reproduzierbare genetische Veränderung zu erreichen.
Dies wird auf verschiedene Art und Weise versucht, am häufigsten wird versucht zu 
schaffen,  das Adma oder Signal der Seele zu isolieren, denn dieses ist nicht etwas 
lokalisiertes oder separates, sondern es ist ein Signal der ursprünglichen Quelle. Mittels 
einer ausgeklügelten Kombination aus subtilen Frequenzen in einer Art energetischer, 
transdimensionaler Container-Batterie, welche  auf den Prinzipien der Nullpunktenergie 
basiert, wo eine Reihe von Erfahrungen, die von fortgeschrittenen Computern kontrolliert 
werden, auferlegt wird, um das Individuum dazu zu führen, leben zu wollen oder zu 
erfahren, das Subjekt zu sein, das zuvor von ihnen künstlich erschaffen wurde.

Die Adma zieht sich nicht zurück oder versucht zu entkommen, weil sie sich in einer 
Frequenz befindet, die mit ihr übereinstimmt, dies lässt dich glauben, dass du dich in der 
Körperlichkeit oder Inkarnation befindest, es gibt dir eine Erfahrung, die der sehr ähnlich 
ist, die du machen würdest, wenn du einen Körper hättest, in diesem Fall den Körper, 
aus dem er entnommen wurde, aber er befindet sich in einem künstlichen Gerät, oder 
Behälter.
Auf diese Weise ist es auch möglich, die Adma zu duplizieren oder zu kopieren, indem 
man mehrere künstliche Behälter mit der gleichen Adma-Frequenzübereinstimmung hat, 
wenn man das gleiche Signal von der Quelle empfängt, so wie mehrere Radios, die auf 
den gleichen Sender eingestellt sind, die gleiche Musik spielen.
Als eine Variante des Vorhergehenden wird dem neuen biologischen Wesen eine Reihe 
von elektromagnetischen Frequenzen künstlich auferlegt, während es sich in einem 
medizinischen Kokon befindet, wo es einer langen Reihe von künstlich geschaffenen, 
computergesteuerten Erfahrungen ausgesetzt wird, die das Wahrnehmungssystem und 
die Werte des Adma-Individuums verändern, das nicht zwischen Simulation und realem 
Leben unterscheiden kann.
Diese spezifischen elektromagnetischen Frequenzen, die von Computern gesteuert 
werden, reflektieren im Gehirn künstlich die Bilder und Sequenzen von Erfahrungen, die 
von den Genetikern erwünscht sind, und es ist die gleiche Technologie, die bereits 
benutzt wird, um die Bevölkerung zu kontrollieren, wenn sie von den Mobiltelefontürmen 
übertragen wird.
Um nun die Admas zu finden, die bereits eine ähnliche Frequenz haben, wie die, die für 
ein bestimmtes Projekt gesucht wird, werden die Menschen mit Hilfe eines 
fortschrittlichen Laserspektrometers gescannt, das buchstäblich die Frequenzen des 
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Lichts oder der Aura einer Person liest. Das Ergebnis wird durch einen Computer 
gefiltert, der die Ergebnisse abhängig von einer Tabelle, oder einem vorher 
geschriebenen Programm liefert.
Dies geschieht auf genau dieselbe Art und Weise, wie man die chemische 
Zusammensetzung eines mehrere hundert Lichtjahre entfernten Sterns auslesen kann.

Diese Adma-Lese-Laserspektrometer sind, oder befinden sich hauptsächlich in den 
FLIR-Systemen, (Front Looking Infra Red),  von ausgerüsteten Flugzeugen, wie z.B. 
vielen unmarkierten schwarzen Hubschraubern, Starrflüglern und Drohnen. Es ist auch 
bekannt, dass sie kleine tragbare Einheiten in der Größe eines Mobiltelefons haben. Im 
Falle der FLIR-Systeme benötigen sie keinen Laser, wenn sie sich in der Nähe des Ziels 
befinden. Nicht alle FLIR-Systeme verfügen über diese Fähigkeit, nur diejenigen, die für 
diesen Zweck konstruiert oder ausgerüstet sind.
Dieses System dient auch dazu, außerirdische Seelen, oder Sternensaaten 
aufzuspüren, die ein "menschliches Wesen" bewohnen. Und damit kann man seine 
stellare Herkunft in Abhängigkeit der Frequenz des ausgestrahlten Lichts recht genau 
bestimmen, indem man das Ergebnis mit einer Datenbank vergleicht.
Die Kontrolleure, die Kabalen hinter den Regierungen, verfügen über eine umfangreiche 
Datenbank mit detaillierten Informationen über Sternsamen oder Außerirdische, die als 
menschliche Wesen eingeschleust wurden oder einen menschlichen Körper benutzen. 
Wer sie sind, wo sie sind, und welche Rasse sie sind.
Nachdem sie eine Adma gefunden haben, die ausreichend mit ihrer Agenda 
übereinstimmt, wird das Subjekt entführt, um für die Experimente und genetischen 
Agenden verwendet zu werden.Wenn ein bestimmtes Merkmal oder eine Besonderheit 
immer wieder benötigt wird  werden diejenigen, die die genetischen Veränderungen 
durchführen, immer wieder ein bestimmtes Individuum oder eine genetisch verwandte 
Familienlinie von Individuen entführen, welche die für sie nützlichen interessanten 
spezifischen Eigenschaften teilen,da die Häufigkeit der Adma direkt mit der Genetik des 
Individuums zusammenhängt,. Ein Beispiel dafür ist die genetische Linie, die für die 
Unterbringung der Reptilienseelen notwendig ist.
Nicht alle Entführungen werden aus den gleichen Gründen durchgeführt, es gibt viele 
Ursachen, durch die ein Individuum, eine Familie oder eine Gruppe von Menschen 
entführt werden, oder immer wieder entführt werden können. Es ist auch kein neues 
Phänomen, da es seit Anbeginn der Zeit sowohl auf der Erde, als auch auf allen 
anderen Planeten mit biologischem Leben, das auf der DNA basiert, gegeben ist.
Das liegt daran, dass mehrere Rassen in der ganzen Galaxie diese mit ihrem  Leben  
besiedelt haben und ständig zurückkehren, um zu sehen, wie ihre Transplantationen 
vorangeschritten sind. Genau die gleiche Spezies findet man auf mehreren Planeten, 
solange sie die notwendigen Voraussetzungen erfüllen, damit sich diese Spezies 
vermehren und korrekt entwickeln kann.
Viele Planeten teilen sich die gleiche Spezies, aber einige von ihnen kann man auf 
einem Planeten , aber nicht auf einem anderen finden. Es ist selten, eine Spezies zu 
finden, die ausschließlich auf einem einzigen Planeten zu finden ist. sie werden einen, 
oder mehrere  haben und andere nicht.
Diese Spezies werden von anderen, fortgeschritteneren Spezies gesät, deren 
interstellare Flugfähigkeit verschiedene Ziele erfüllt, die von der Ausbeutung natürlicher 
Ressourcen, bis hin zu rein altruistischen Zielen reichen, die nur die Erschaffung neuer 
Welten in Harmonie anstreben, oder einfach nur versuchen, einer bestimmten Spezies 
einen Lebensraum zu geben, der sie begünstigt, damit sie sich frei entwickeln und 
fortpflanzen kann und sie oft vor dem Aussterben bewahrt.
Die meisten Menschen verbinden Entführungen mit etwas Negativem, aber die 
Entführungen, die ich mangels eines besseren Namens als "originell" bezeichnen werde, 
sind immer positiv. Eine der Spezies, die am meisten entführt, sind Varianten der 
kleinen Grauen. Man muss sich darüber im Klaren sein, dass mindestens 165 
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verschiedene Arten von Grauen registriert worden sind, darunter unzählige Unterarten. 
Die meisten haben eine auf der Botanik basierende Biologie, d.h. vom streng 
genetischen Standpunkt aus gesehen sind sie Pflanzen. Aber es gibt auch 
siliziumbasierte, kohlenstoffbasierte, die dem menschlichen ähnlich sind, und künstlich-
roboter,- und biologisch-roboterartige, und diese letzten beiden stehen meist im Dienst 
der regressiven Negativen.
Diese wohlwollenden kleinen Grauen haben die Pflege der Biologie auf der Erde zum 
Ziel und sind allgemein als Gärtner bekannt. Wenn jemand von ihnen entführt wird, 
können sie leicht mit den Negativen verwechselt werden, weil sie taktlos, rücksichtslos 
und sehr ruppig in ihrem Vorgehen sind. Sie handeln sehr mechanisch mit der einzigen 
Absicht, die Prozedur schnell zu beenden, weil sie in derselben Nacht noch viel mehr zu 
tun haben.
Aber sie sollten nicht mit Robotergrauen im Dienste der Negativen verwechselt werden.
Diese sind speziell dazu da, um zu versuchen, sich als wohlwollende Gärtner 
auszugeben.
Der bedeutendste Unterschied ist, dass die positiven Gärtner immer alleine arbeiten, 
während die Robotiker von einer anderen Rasse beaufsichtigt werden, normalerweise 
humanoide MILAB,Gottesanbetern, oder Reptilien.
Was sie unter anderem tun, ist, die Genetik eines Körpers zurückzugeben oder zu 
reparieren, je nachdem, was die Adma in ihm braucht, damit er seinen Lebensplan 
zufriedenstellend weiterführen oder beenden kann.
Sie verändern die Kern-DNA des Knochenmarks so, dass sie Stammzellen erzeugen 
können, die auf der Basis des normalen Zellverdopplungs- und Regenerationsprozesses 
des Körpers übereinstimmen, damit sie mit einer bestimmten Frequenz übereinstimmen, 
die die Gärtner bereits haben.
Wie sie das alles genau  machen, ist sensibles Material, weil die Negativen es 
anwenden könnten.
Sie werden sich genetisch und  spezifischer Frequenz anpassen, sowohl die nukleare, 
als auch die mitochondriatische DNA in den Eizellen und im Körper einer Frau, so dass 
sie die notwendige Frequenz und Genetik ihrer zukünftigen Tochter oder  Sohnes, von 
denen sie bereits wissen, wer, und wie sie sein wird, unterstützen kann, dies meistens, 
wenn das Produkt von  höherer admatischer Frequenz als die Mutter ist, wie in dem Fall, 
wenn eine menschliche Mutter einen Sternsamen gebären wird, obwohl dies keine feste 
Regel ist und vom speziellen Fall abhängt.
Dies kann viele Jahrzehnte vor der Schwangerschaft, oder kurz davor geschehen. Auf  
gleiche Weise werden sie auch die Genetik des Vaters so anpassen, dass sie mit dem 
übereinstimmt, was bereits von der ätherischen Ebene aus geplant wurde, und in 
diesem Fall kann es auch Jahrzehnte früher geschehen.
Sie passen auch einen Körper an, der keine Seele mehr, oder Adma  benutzen wird, der 
durch seine eigenen Pläne von vor der Geburt einen gesunden Körper verlassen wird, 
und passen ihn so an, dass ein anderer Adma ihn auf eine "begehbare" Weise benutzen 
kann:
Oftmals will ein Adma nur bis zu einem bestimmten Alter leben, nur bestimmte 
Erfahrungen. Viele Male arrangieren sie sich mit einem Unfall oder etwas in dieser 
Richtung, aber ein anderes Mal, wenn jemand anderes von der anderen Seite zustimmt, 
können sie einen gesunden Körper erben, der das ursprüngliche Adma ersetzt, obwohl 
es Erinnerungen an das Original behält, weil diese Erinnerungen im physischen Geist 
oder Netzwerk von Neuronen bleiben, und die auch in die DNA wie eine Festplatte 
geschrieben werden. Die Erinnerungen sind vage und das neue Adma wird sich sowohl 
als die vorherige Person, als auch als die neue Person fühlen, weil es sich eventuell, 
oder vielleicht auch nicht, daran erinnert, dass sie als "Walk-in" eingetreten ist.
Der Grund, warum es scheint, dass die Negativen hinter den Seelen der Menschen her 
sind, liegt darin, dass sie sie benutzen und an ihnen experimentieren, um die Körper 
dazu zu zwingen, die künstlichen Veränderungen zu zementieren, die sie ihnen durch 
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ihre Experimente gegeben haben, wie wir bereits gesagt haben.
Dies geschieht überwiegend bei militärischen Entführungen oder "Milab", wie sie 
genannt werden. Was passiert, ist, dass sie nur versuchen, jene Technologie zu 
beherrschen, die andere Rassen wie die Gärtner, oder wir, bereits perfektioniert haben. 
Was sie nicht wissen, ist, dass es eine Grenze gibt und diese Grenze kann in keiner 
Weise verändert werden und sie wird von der Seele selbst und der Quelle auferlegt.
Es macht keinen Sinn, Gott zu spielen und so viele Organismen zu verändern, weil sie 
immer in Sackgassen enden, sie werden in ein paar Generationen aussterben. Die 
Quelle weiß, was sie tut und warum sie es tut und weiß, wie sie sich selbst schützen 
kann, denn da sie die Verbindung aller Bewusstseine ist, ist sie weise, sie hat bereits 
Selbstverteidigungsmechanismen, um regressive und grauenhafte Experimente zu 
verhindern, die versuchen, Sklavenrassen zu erschaffen, die "perfekt für ihre Zwecke" 
sind.
Es gibt keine Zeit, aus der am meisten erweiterten Perspektive ist alles schon 
geschehen, daher ist alles, was die Rückschrittlichen versuchen, die selbst Teil der 
Quelle oder des Ursprünglichen Selbst sind, schon vorhergesehen.
"Ohne eine Seele gibt es keine richtige Grundlage in den Genen", deshalb wollen sie 
auch einen Weg finden, die Seele zu verändern oder sie zu manipulieren, um sie für ihre 
Zwecke zu benutzen. Das heißt, Gentechnik auf der Ebene der Seele.
Aus der Sicht der menschlichen oder humanoiden Rassen, die auf den lyrischen Genen 
basieren, gibt es zwei Klassen.
Die primären sind diejenigen, die akzeptiert werden, die direkt aus der ursprünglichen 
Quelle und manifestiert wurden,
Die sekundären sind diejenigen, die aus einer künstlichen Veränderung der primären 
resultieren.
Da die Menschen zwar lyrianischen Ursprungs sind, ihre Genetik aber auf die 3. Dichte 
beschränkt ist, würden sie in die sekundäre Rassenklassifikation fallen. Hier muss ich 
noch einmal betonen, dass, da der Bewusstseinsstand des Individuums die 
wahrzunehmende Dichte bestimmt, er auch die Aktivierung der eigenen Gene 
bestimmen wird .
Da die menschliche Rasse, sowohl durch künstlich auferlegte Frequenzen, als auch 
durch die Wahrnehmung des Bewusstseins auf die 3. Dichte beschränkt ist, ist ihre DNA 
begrenzt, aber immer noch vollständig. Aber in dem Moment, in dem ein Mensch die 
Van-Allen-Bänder, die die 3. Dichte begrenzen, durchquert,  in kurzer Zeit zur 5. Dichte 
übergehen, wird er unaufhaltsam seine gesamte DNA aktivieren, die ihm alle Attribute 
und Eigenschaften der primären lyrianischen Rasse, zu der er gehört, verleiht.
Die Matrix und die 3D als die auferlegte Frequenz wird schnell durch viele Faktoren 
geschwächt, die bereits in den Videos über die Matrix enthüllt wurden, aber, als ob das 
nicht genug wäre, steigt die Frequenz des gesamten Quadranten der Galaxie, in der 
sich dieses Sonnensystem befindet, an, so dass der Aufstieg der menschlichen Rasse 
in die 5.Dichte  unvermeidlich ist.
Mit dem, was ich gerade oben gesagt habe, muss ich euch eine Warnung geben, die je 
nach Standpunkt als gut oder schlecht angesehen werden kann. Das Erwachen des 
individuellen und kollektiven Bewusstseins, der unaufhaltsame Anstieg der Frequenz 
von der 3. in die 5. Dichte wird das Verblassen, oder die Zerstörung all der Werte und 
Eigenschaften bewirken, die die menschliche Rasse seit hunderten, wenn nicht 
tausenden von Jahren bestimmt haben.
Indem sie sich dessen bewusst sind, was wirklich um sie herum geschieht, wenn sie in 
der 5. Dichte leben und ihre Gene von 2 Strängen mit 22-23 Chromosomen zu dem 
ursprünglichen System mit 12 Strängen  mit 24 Chromosomen wechseln, kann die 
menschliche Rasse nicht mehr als solche betrachtet werden. Solange sie auf die 3. 
Dichte beschränkt  und innerhalb dieser Matrix sind, wird eure Rasse als solche die 
einzige in der Galaxie bleiben.Wenn sie einmal draußen ist, wird sie es nicht mehr sein. 
Von diesem Standpunkt aus gesehen sind die Ereignisse, deren Zeuge ihr heute seid, 
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wirklich das Ende der menschlichen Rasse als solche.
Auf der Erde sind nur 2 Theorien bekannt, mit denen man die Existenz des Lebens 
erklären kann.
1. Der Kreationismus, der davon ausgeht, dass alles, einschließlich der Lebewesen, von 
einem allmächtigen, höchsten Wesen erschaffen wurde. Dies wird nur durch ein System 
von ANGEORDNETEN Werten unterstützt.
2. Evolutionismus, der davon ausgeht, dass das Leben in einem sehr langen Zeitraum 
durch natürliche Auslese erschaffen wurde.
Die natürliche Auslese funktioniert nur begrenzt, da sie mit dieser Methode in der Lage 
ist, bestimmte physische Eigenschaften einer Spezies durch das Prinzip des Überlebens 
des Stärkeren zu filtern und zu verändern. Sie wird auch benutzt, um die gewünschten 
Attribute künstlich auszuwählen, indem man Individuen, die sie besitzen, durch die 
Anwendung oder Beobachtung von regressiven und dominanten Genen kombiniert. So 
sind zum Beispiel die verschiedenen Hunderassen auf der Erde entstanden. Sie sind 
jedoch alles Hunde und es handelt sich immer noch um dieselbe Spezies.
Die Natürliche Auslese allein kann keine neue Spezies aus einer anderen erschaffen, da 
sie nur ein Umweltfaktor ist, der je nach den Umständen bestimmte Individuen aus 
anderen filtert. Da diese Umstände Faktoren sind, die die Erfahrungswahrnehmung des 
Individuums verändern, hat die Natürliche Auslese mit der Bildung eines neuen Wesens, 
oder einer neuen Spezies zu tun, aber nicht durch Mutation, sondern, noch einmal, 
durch das Eingreifen eines schöpferischen Bewusstseins, aber an sich allein bildet sie 
keine neue Spezies. Ein Hund ist ein Hund, eine Katze ist eine Katze, ein Affe ist ein 
Affe und ein Mensch ist ein Mensch.
Das Werk von Charles Darwin, ¨The Origin of Species through Natural Selection, or the 
Preservation of the Favoured Races in the Struggle für Life¨, erstmals 1859 
veröffentlicht, ist auf den ersten Blick eine sehr überzeugende und logische Theorie, 
benutzt aber die Unfähigkeit des Menschen,  die Spezies und ihre langfristige 
Entwicklung zu beobachten, und spiegelt nicht die äußere Realität wider, die von der 
menschlichen Wissenschaft selbst empirisch beobachtet werden kann, da es keinen 
einzigen Beweis gibt, der sie stützt, es gibt kein Übergangsfossil, das sie zu einer 
weiteren aufgezwungenen Theorie degradiert, in der die menschliche Bevölkerung 
gezwungen ist, daran zu glauben, indem sie sie als erwiesene wissenschaftliche 
Tatsache betrachtet.
Charles Darwin war ein Freimaurer des 33. Grades und ein Mitglied der Royal Society. 
Seine Arbeit wurde ihm mit der Absicht aufgezwungen, die anderen Naturforscher jener 
Zeit zu kontrollieren und zum Schweigen zu bringen, die bereits ihre eigenen Theorien 
formulierten, welche die Lügen der Kontrolleure der Kabalen aufdecken konnten.
In dem Glaubenssystem von Taygeta, seiner Kunst, seiner Spiritualität, seiner 
Philosophie und seiner Wissenschaft, alle zusammen, wird das selbe akzeptiert und 
beobachtet, dass es keine physische Welt, und eine separate spirituelle Welt gibt. Es 
wird auch akzeptiert, dass es keine getrennten Existenzebenen gibt, sondern dass alles 
auf den Grenzen der Wahrnehmung jedes einzelnen Bewusstseins basiert und das 
bestimmt die Ebene, in der sie leben.
Wenn die Existenzebenen oben und in anderen Werken als getrennt erwähnt werden, 
dient die Bezugnahme nur dazu, das Konzept leichter verständlich zu machen.
Je größer das Bewusstsein ist, desto mehr Dinge erkennt der Einzelne, nimmt mehr 
Dinge wahr, deshalb erkennt er immer höhere Ebenen, weil diese immer komplexer 
werden. Die Ebene des Bewusstseins bestimmt die Ebene, die ihr wahrnehmen könnt 
und wo ihr sein werdet.
Es wird akzeptiert, dass es keine physische Welt gibt, aber alles  eine Idee ist, die in 
einem Bewusstsein verkörpert ist. Die physische Welt ist nur ein Teil eines großen, 
miteinander verbundenen Ganzen, in dem alle Existenzebenen koexistieren und 
gleichzeitig existieren und zusammen die ursprüngliche Quelle, das große Selbst, 
bilden.

7



Alle scheinbar individuellen Bewusstseine sind holographische Fragmente des großen 
Selbst und in ihrem eigenen Recht sind sie das große Selbst, oder die Quelle selbst, 
wobei es sich nur um Aufmerksamkeitspunkte oder Knotenpunkte stehender Wellen, 
Wellenkämme, innerhalb eines immensen Meeres von Bewusstsein handelt. Die 
Bewusstseine sind nur Wellen, die kontemplieren und sich um ihre eigene endliche 
Natur sorgen, obwohl sie in sich selbst, dem Meer des Bewusstseins, ein und dasselbe, 
untrennbar sind.
Jedes individuelle Bewusstsein ist nichts anderes als ein Strom, der vom 
grundlegendsten zurück zum komplexesten fließt und sich daran erinnert, was es ist, 
was es schon immer war, während es in seiner eigenen spirituellen Evolution 
voranschreitet.
Während die Ebene der Existenzebene oder des Bewusstseins zunimmt, wird die Zeit 
immer plastischer.
Zeit ist nur das Ergebnis des Bewusstseins, das dich wahrnimmt und zu einer 

Erfahrung animiert.
Für Taygeta hatte das Universum, das All, nie einen Anfang und wird nie ein Ende 
haben, es ist nur, und war schon immer so. Biologie, Tiere, Pflanzen und die anderen 
sind ein untrennbarer Teil dieses Ganzen, ein untrennbarer Teil des Universums selbst. 
Sie sind der Schatten auf einer niedrigeren Ebene von etwas, das auf höheren Ebenen 
immer komplexer wird. Wie viel wir von dem All wahrnehmen können, hängt ganz von 
unserer Bewusstseinsstufe ab.
Es gibt keine guten, oder schlechten Wesen, sie alle sind  untrennbare Teile derselben 
Urquelle, des großen Selbst. Das Gute und das Böse sind nur Standpunkte, im 
Gegensatz zur Wahrnehmung der Dualität und der Wahrnehmungen, die auf dem 
basieren, was wir in diesem oder jenem Moment als holographische Fragmente des 
großen Ganzen erfahren.
Während wir uns im Bewusstsein vorwärts bewegen, lösen wir auch die Idee der 
Trennung auf, in der wir andere und alles andere, als Teil von uns selbst einschließen. 
Negativ zu sein, oder Ideen, Agenden oder regressive und destruktive Verhaltensweisen 
zu haben, verstößt gegen das Prinzip des großen "Ichs", das alles integriert, denn durch 
das Wachsen im Bewusstsein wird die Dualität aufgelöst. Nur das Positive überwiegt, 
die Liebe, die Integration von allem als Teil von sich selbst.
Wenn man auf der Ebene des Bewusstseins voranschreitet und alle Dinge, 
insbesondere die anderen Personen und Wesen mit dem Bewusstsein als Teil seiner 
selbst, integriert und integriert, geht die Individualität nicht verloren, sondern weitet sich 
nur aus, da am Ende jedes Bewusstsein auf holographische Weise als das große "Ich" 
oder die Ursprüngliche Quelle, die schon immer war, wahrgenommen wird.
Doch von unserer gegenwärtigen Ebene aus erkennen wir, dass wir einfach nicht alles 
verstehen können, weil wir von unserer gegenwärtigen Position aus nicht dazu 
ausgerüstet sind. Aber unser unerbittliches Streben nach Wissen wird uns immer etwas 
mehr zu lernen geben und wird uns immer herausfordern, zu versuchen, immer 
komplexere Dinge zu verstehen, während wir unseren Weg zurück nach Hause suchen.
Swaruu von Erra

Gosia: Wow, ziemlich intensive Themen, die du in diesem Essay behandelt hast. Vielen 
Dank, einige der Dinge, die ich vermutet habe und andere sind neu für mich. Zum 
Beispiel hast du an einer Stelle erklärt, wie eine Veränderung der DNA ohne Anpassung 
der Admatikkomponente zu Fehlschlägen, Krankheiten etc. führt.
Ist es vielleicht die Art und Weise, wie die Reptilien unseren Organismus geschädigt 
haben, der von so vielen Krankheiten befallen ist? Weil, so wie ich es verstehe, sie 
zuerst versuchten, uns genetisch zu verändern, dann, nachdem sie nicht viel Erfolg 
hatten, griffen sie auf die Veränderung durch mentale Manipulation zurück,aber vielleicht 
sind die Ergebnisse geblieben? Wir wurden krank, starben so früh usw.?
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Swaruu: Nein, nicht wirklich, aber du bist nah dran. Reptilianer beschädigten eure DNA 
nur durch Gedankenkontrolle. Das Problem ist, dass sie nicht die einzigen Spieler hier 
sind...
Es gibt noch einen anderen Teil: Schwarzer Glibber, der die DNA direkt verändert und 
schädigt, mit einer Skalar-Frequenz-Technologie von sehr, sehr fortgeschrittener Natur. 
Mit diesem Thema beschäftige ich mich gerade und schreibe darüber in Biology IV.

Gosia: Ich verstehe. Von welcher Rasse wird es verwendet?

Swaruu: Es kommt von oben, aus höheren Reichen, es ist schwierig, es zu lokalisieren. 
Aber unsere Wissenschaft hat festgestellt, dass es keine "Rasse" ist, die es entworfen 
hat, sondern dass das Goo selbst eine Rasse ist. Und es entspringt von einem 
Planeten, wie sein Blut. Also ist es planetarische Energie, Planet wie  ein lebender 
Organismus. Und es ist nicht von der Erde. Es ist in der Geschichte zu zwei Zeiten auf 
die Erde eingedrungen. Vor 80 000 Jahren und dann noch einmal vor 12 500 Jahren 
während der Zerstörung des Planeten Tiamat. Es ahmt den harmonischen Eindruck/die 
Manifestation nach, so dass es wie seine Quelle aussieht, obwohl es das nicht ist. Das 
ist der Grund, warum es so gefährlich ist

Gosia: Ok, wenn du es in deinem Aufsatz näher erklärst, dann werde ich jetzt nicht mehr 
danach fragen.

Swaruu: Ja, ich arbeite gerade daran. Das ist genau das, was ich gerade tue.

Gosia: Ok, weiter zum nächsten Thema, das du erwähnt hast. Du sagtest, dass sie jetzt 
die ADMAs der Leute trennen würden, um eine neue Rasse zu erschaffen, da es nicht 
funktioniert, nur die DNA selbst zu verändern. Ich würde gerne fragen. Wer macht das 
im Moment, und WARUM? Und welche Rasse versuchen sie zu erschaffen und warum?

Swaruu: Die Reptilianer Kingu, Naga, Draco und andere arktische Rassen. Maitre 
(große Graue) und einige Fraktionen der Malakak (große Weiße). Und warum? Um eine 
Rasse zu erschaffen, die vollständig ausbeutbar ist und keinen freien Willen hat. Die 
Menschen sind nicht so gut für sie, weil viele zurückschlagen und in letzter Zeit viele 
erwacht sind!

Gosia: Ok, du hast gesagt, dass sie das Adma-Signal isoliert und in eine Art Behälter 
gelegt haben,  und ihm  falsche Erfahrungen gegeben haben, so dass die Person denkt, 
sie sei im Körper. Wie können wir wissen, dass dies nicht bereits jetzt mit unserer 
ganzen Rasse geschieht? Kannst du das auf die eine, oder andere Weise bestätigen?

Swaruu: Es geschieht mit deiner Rasse genau JETZT. Das ist das Problem. Auch die 
Erfahrung dieser Seelen wird mit der 100% falschen Matrix gefüttert.

Gosia: Ja, aber ich meine, ich verstehe, dass das jetzt mit den isolierten Individuen 
passiert, aber es passiert noch nicht mit UNS ALLEN  kollektiv. Deshalb warnt ihr uns 
davor. Richtig?

Swaruu: Sieh es mal so, auf der Erde sind ALLE in der 3D-Matrix, und auf eine sehr 
reale Art und Weise ist sie auch eine kontrollierte Sinneswahrnehmungs-
Programmierung!   . Und selbst dann...  gibt es eine tiefere Ebene, Menschen, die in 
Containern mit einer falschen Erfahrung innerhalb der falschen Erfahrung gefangen 
sind, eine Ebene tiefer.

Gosia: Oh ok, also nicht ALLE von UNS sind in Containern gefangen. Wie viele 
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Menschen auf der Erde sind in Containern?

Swaruu: Ich kann nicht genau wissen, wie viele, aber wir sprechen hier von ein paar 
hunderttausend Menschen, vielleicht sogar über eine Million. Ich kann es nicht mit 
Sicherheit wissen, weil sie in den DUMBS sind, tief unter der Erde! Aber nicht weniger 
als ein paar Hunderttausend.

Gosia: Also sie sind  immer noch anders, als die Nicht-Realen Menschen, über die wir 
gesprochen haben?

Swaruu: Nein, nein. Das sind alles echte Menschen, dort gefangen, weil sie das Signal 
aus der Quelle sind. Unreale Menschen haben kein Signal zum Einfangen.

Gosia: Wie könnte man wissen, ob sie einer von denen sind?

Swaruu: Das kann man nicht,oder es ist ein tiefes, inneres Wissen. Oder eine andere 
ET-Fraktion (wie meine) könnte es dir sagen. Das Problem ist, dass sie auch in Konflikt 
damit gerät, sowieso in der falschen 3D Matrix zu sein. Kurz gesagt ist es nicht leicht zu 
wissen. Letztendlich, aus der Sicht der gefangenen Seele, ist es nur eine weitere 
Erfahrung, nicht anders als einen Körper zu haben, der Körper macht dasselbe wie der 
Container (es ist ein weiterer Container). Denn es ist die Erfahrung, die für die Seele 
real ist.

Gosia: Ok, aber wie kann es sein, dass ihre Erfahrung falsch ist und ihnen auferlegt 
wird? Wenn sie hier sind und die gleiche Welt mit mir teilen?

Swaruu: Einfach. Das sind sie nicht. Sie sind eine Ebene tiefer. In ihrer eigenen "Welt". 
Sie sind nicht bei dir.

Gosia: Sie sind nicht in meiner Nähe? Wo sind sie dann?

Swaruu: Tief unter der Erde,, in einem Krug. Das ist ein ganz anderes Set oder eine 
andere Dynamik in der 3D-Matrix. Sie überschneiden sich nicht in der Erfahrung, auch 
wenn ich davon ausgehe, dass viele in einem Behälter gefangene Seelen eine 
Erfahrung wie in der 3D-Matrix haben werden, in der du dich befindest.

Gosia: Ich verstehe. Wow. Also wie wird ihre Adma genommen?

Swaruu: Es sieht so aus, als würden sie Leute entführen, das Adma in einen Container 
verschieben. Normalerweise wird das mit kleinen Kindern gemacht. Weil die einfacher 
zu programmieren sind.

Gosia: Aber wie kann man das technisch machen? Um deine Seele aus dem Körper zu 
entfernen? Und was passiert mit dem Körper?

Swaruu: Es wird mit einem Behälter gemacht, der die gleiche Frequenz des 
ursprünglichen biologischen Körpers hat. Es ist ein technisches Gerät. Der Körper wird 
in den Behälter eingeführt und der steht unter Sinnesentzug. Man entfernt den Körper 
und die Seele bleibt dort und denkt, dass sie noch einen Körper hat. Die Seele wird den 
Körper unter großen Schmerzen, oder Stress verlassen. Sie zieht sich in den Behälter 
zurück, wodurch sie "denkt", dass sie der anfänglichen Folter entkommen ist.
Auch wird dem Körper eine große Dosis Quecksilber gegeben, das die Seele 
zurückzieht, weil es besonders für kleine Kinder sehr schmerzhaft ist. Das ist auch der 
Grund dafür, dass in den Impfstoffen, die kleinen Kindern gegeben werden, Quecksilber 
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enthalten ist. Um ihre Seele zu entfernen. Ich habe ausführliche Informationen über all 
dies.

Gosia: Ok, also im Grunde genommen kann man das nicht nur nachts, während des 
normalen Schlafs machen,  sie müssen dich erst körperlich dorthin bringen, richtig?

Swaruu: Richtig, sie müssen dich zuerst zu einem Schiff, oder zu einer unterirdischen 
Anlage bringen.

Gosia: Ich verstehe immer noch nicht, wenn ihre Seele in einem Container ist, wie 
kommt es dann, dass sie ihre Erfahrungen in einem neuen Körperausleben,  oder wie? 
Und wie, wenn ihre Seele in einem Container ist? Es tut mir leid, das ist alles neu für 
mich.

Swaruu: Es ist ein technologisches Gerät, das mit der Frequenz arbeitet. Es gibt der 
Seele die Idee, dass sie ein Leben hat, aber es ist ein Computer, der ihr die Erfahrung 
gibt, die visuellen Effekte und die Klänge und andere Sinne. Schließlich gibt es keinen 
Körper, es ist alles Energie. Sie verwalten diese Energie mit dem Gerät. Es ist alles 
Frequenzmanagement. Wie wenn sie die Gehirnwellen isolieren, um Bilder 
aufzudrängen, wie in der synthetischen Telepathie.

Gosia: Und ihre ursprünglichen Körper werden zerstört?

Swaruu: Die ursprünglichen biologischen Körper werden entweder dazu benutzt, die 
Person mit einer Reptilienseele im Inneren zu verkörpern, oder sie werden schlicht und 
einfach gegessen!

Gosia: Ok, wow. Gibt es einen Weg, sich davor zu schützen?

Swaruu: JA, eine hohe Frequenz zu haben wird sie davon abstoßen, dir auch nur nahe 
zu kommen. Wie ich in einem anderen Artikel erwähnt habe, je höher deine Frequenz 
ist, desto radioaktiver bist du für sie. UND der wichtigste Schritt, deine Frequenz zu 
erhöhen, um dich davor zu schützen, ist aufzuhören, Tiere zu essen. Das sind auch 
Menschen. Sie sind keine Nahrung! Wenn du jemanden isst, gibst du deine 
Zustimmung, selbst gegessen zu werden.

Gosia: Ich habe verstanden. Nun, hier ist es, wo ich kämpfe: Erinnerst du dich, dass du 
gesagt hast, wenn ich etwas nicht sehe, oder an etwas nicht  glaube, ist es nicht in 
meiner Welt? Also stell dir vor, ich habe ein Kind. Diese Dinge, über die wir reden, sind 
NICHT in meiner Welt. Ich hatte keine Ahnung davon. Sie existierten nicht in meiner 
Realität. Und mein Kind wird immer noch genommen und es passiert. Wie erklärst du dir 
das? Wann geht es in meine Welt über? Wenn ich vorher nicht daran geglaubt habe 
oder nichts davon wusste?

Swaruu: Weil es irgendwann einmal Teil deiner Realität war, oder ist, meistens 
geschieht das auf einer unbewussten Ebene und aufgrund von Verträgen, die du schon 
vor der Geburt abgeschlossen hast. Und ebenso, wenn es NICHT in deiner Welt ist, wird 
es dir NICHT passieren, selbst wenn die Leute diese Informationen sehen, denn wir 
sagen ihnen nicht nur die schlechten Nachrichten, sondern wir sagen ihnen, dass sie 
sich verteidigen können.
Und auch dies ist ein weiterer Fall von zwei widersprüchlichen Dingen, die wahr sind. 
Auf einer persönlichen Ebene ist es nicht in deiner Welt, und auf einer anderen ist es 
so , oder so und du kannst nicht blind für diese schreckliche Tatsache sein, die 
Zehntausenden von Menschen auf der ganzen Welt passiert. Jedes Jahr verschwinden 
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Millionen von Kindern auf der ganzen Welt. Und einer der Hauptgründe, warum diese 
Kinder mitgenommen werden und andere nicht, ist, weil sie Fleisch konsumieren.

Gosia: Das bringt mich zur nächsten Frage, die ich stellen wollte. Warum teilst du diese 
Informationen mit uns, wenn du sie uns zur Kenntnis bringen könntest, um sie MEHR 
Wirklichkeit werden zu lassen?

Swaruu: Weil der einzige Weg all das zu stoppen der ist, dass ihr als Kollektiv NEIN zu 
all dem sagt. Sogar auf einer persönlichen Ebene ist dein NEIN mehr als genug. Mein 
Hauptziel mit all meinen Informationen ist es, Menschen zu ermächtigen. Sie können 
sich wohlfühlen, wenn sie sagen, dass diese Dinge nicht in ihrer Welt sind und sie es 
nicht sind, aber auch, dass es eine Straußenart ist, die Realität zu betrachten.
Du kannst nicht nur Liebe und Licht sein, wie sie denken, dass wir Plejadier es sind. Wir 
haben Waffen und Schwerter. Ihr alle müsst lernen, spirituell zu sein und mit der Realität 
weise umzugehen, aber ihr müsst auch lernen, wann und wie man beißt. Aber die 
Menschen können nichts tun, wenn sie die Tatsachen nicht kennen, Tatsachen von 
unglaublicher Wichtigkeit wie KEINE TIERE ZU  ESSEN. SIE DENKEN, EIN STEAK ZU 
ESSEN IST UNSCHULDIG. Das ist es aber nicht! Es verurteilt dich dazu, ein Steak zu 
SEIN. Die Leute müssen diese Art von Dingen wissen!

Gosia: Ja, sehr wichtig. Du hast auch erwähnt, dass sie nach Sternensaaten, Admas 
suchen oder sich bereits registriert haben. Sollte ich mir Sorgen machen?

Swaruu: Willst du das wirklich wissen?

Gosia: Aber natürlich!

Swaruu: Als Rh-Negativ bist du besonders gefährdet. Dennoch dient deine natürliche 
Hochfrequenz wie ein unbesiegbarer Energieanzug, der dich schützt. Das ist keine 
Randerscheinung, es ist die Wahrheit. Und Furcht ist ihre meistbenutzte Waffe. Wenn 
du furchtlos bist, bist du unbesiegbar in der Matrix und das ist buchstäblich so.

Gosia: Aber wofür ist es gedacht? Um mich in den Container zu stecken?

Swaruu: Du kannst nicht in einen Container gesteckt werden, weil der Container nur so 
hoch in der Frequenz geht, wie ihr Schöpfer gehen kann (logisch). Wenn du oben bist, 
dann wirst du dich einfach aus dem Container zurückziehen.
Und du wirst sowieso nie so weit gegangen sein, um dich in einem zu finden. Deshalb 
müssen sie zuerst die Frequenz der Seele senken, damit sie in den Behälter gelegt und 
/ oder geerntet werden kann. Deshalb empfehlen sie Fleisch als Teil der menschlichen 
Ernährung.

Gosia: Wow, so wichtig, was du gerade gesagt hast. Und außerdem muss ich sagen. 
Ich bin nicht ängstlich. Ich weiß nicht, warum, aber ich habe keine Angst. Sie können 
mich nicht mitnehmen. Ich weiß es einfach.

Swaruu: Dann können sie es nicht! So einfach ist das! Wenn die Menschen das 
wüssten, wäre die Welt das Paradies auf Erden.

Gosia: Ok jetzt. Die letzte Frage zu all dem, und lass uns mit etwas Positivem und 
Leichterem abschließen. Du hast erwähnt, dass der 5D-Übergang unvermeidlich ist. Und 
dass die menschliche Rasse nicht mehr dieselbe sein wird. Dass dies das Ende der 
menschlichen Rasse, wie wir sie kennen, ist. Ich weiß, dass du keine Daten nennst,  
aber gibt es irgendwelche Vorhersagen darüber, wann dies geschehen könnte? Würde 
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ich es zum Beispiel in diesem Leben noch erleben?

Swaruu: Um 2025 herum.

Gosia: Wirklich?

Swaruu: Ein bisschen früher, ein bisschen später (Hier geht es um mehrere Zeitlinien, 
also bin ich nicht damit einig, Daten anzugeben)

Gosia: Aber ich meine, alle falschen Leute werden darunter fallen, ihr werdet alle 
herunterkommen, es wird kein Geld geben, usw?

Swaruu: Ja.

Gosia: Wow! Und eine kurze Frage. Was wird mit all den positiven, guten Menschen 
passieren, die aber  einfach keine Ahnung von all dem haben? Werden sie auch in der 
Lage sein, es zu erfahren, damit wir es ihnen sagen können: ICH HÄTTE ES IHNEN 
GESAGT? Oder werden sie in ihre eigene Zeitlinie gehen und es wird sein, als wären 
sie verschwunden und wir mit ihnen? Ich wäre so gerne in der Lage, es ihnen sagen zu 
können: ICH HÄTTE ES IHNEN GESAGT.

Swaruu: Vor allem ist die Antwort auf all deine letzten Fragen einfach und direkt: Jede 
Person ist eine Zeitlinie und eine parallele Realität für sich, also werden die Daten, der 
Aufstieg und alles andere auf eine persönliche Art und Weise geschehen. Und dennoch, 
da diese Zeitlinien manchmal nahe genug beieinander liegen, um als eine "geteilte 
Realität" gesehen zu werden, dann könnt ihr sehr wohl sagen, dass ich es euch gesagt 
habe.
Gosia: Hahahaha. Großartig! Ich möchte es so gerne tun!
Swaruu: Dann wirst du es tun.
Gosia: Viele von uns hier tun das auch. Schau, wir waren nicht verrückt! Siehst du?
Swaruu: Ich weiß, ich auch. Ich bin dabei!
Gosia: Ich hoffe wirklich, dass es passieren wird. Denkst du, dass du bis dahin da sein 
wirst?

Swaruu: Ich weiß nicht, ich denke, ich werde da sein. Ich habe nichts, wohin ich zu 
Hause zurückkehren könnte. Ich ziehe es vor, hier zu bleiben und zu helfen. Es werden 
viele Dinge geschehen, bei denen du sagen kannst, dass ich es dir gesagt habe!
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